
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 
Requerimento de Comissão 

433/2025 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da Mesa, 

a Secretaria Municipal de Governo e Secretaria Municipal de Mobilidade Urbana o 

pedido de informação sobre as ações e medidas adotadas pela Prefeitura para 

melhorar o sistema de transporte público na cidade. 

Recentemente, recebemos relatos de que alguns õnibus apresentam ruídos 

excessivos, possivelmente relacionados ao uso inadequado da embreagem ou da 

marcha, além de outros problemas, como a falta de mapas fixados nos veículos para 

orientação dos passageiros e problemas com o ar condicionado. Diante disso, 

solicitamos esclarecimentos sobre os seguintes pontos: 

1. A prefeitura está ciente dos relatos de que alguns ônibus emitem ruídos excessivos, 

possivelmente relacionados ao mau uso da embreagem ou da marcha? 

2. Quais medidas estão sendo tomadas para identificar e corrigir esses problemas? 

3. Existe algum programa de manutenção preventiva para evitar falhas mecânicas nos 

veículos? 

4. Sobre a falta de mapas nos ônibus, s prefeitura tem conhecimento de que alguns 

ônibus não possuem mapas fixados para orientação dos passageiros? 

5. Há alguma iniciativa em andamento para garantir que todos os veículos 

disponibilizem mapas atualizados e de fácil acesso aos usuários? 

6. Como os passageiros podem ser melhor informados sobre as rotas e itinerários dos 

ônibus? 

7. Sobre as melhorias gerais no transporte público, quais são as principais ações 

planejadas ou em execução para melhorar a qualidade do transporte público em Belo 

Horizonte? 

8. Como a prefeitura tem trabalhado para garantir a manutenção adequada da frota 

de õnibus? 
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9. Existe algum canal de comunicação para que os cidadãos possam relatar 

problemas ou sugerir melhorias no transporte público? 

10. Também recebemos relatos que algumas linhas de ônibus o ar condicionado não 

funciona ou tem tido muitos vazamentos, de quanto em quanto tempo e feita a 

manutenção dos mesmos? 

11. Quando alguma linha de ônibus o ar condicionado quanto tempo demoram para 

fazer a manutenção? 

Agradecemos desde já pela atenção e aguardamos retorno para que possamos 

contribuir com a melhoria contínua do sistema de transporte público em nossa cidade. 

Belo Horizonte, 17 de fevereiro de 2025. 
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